

NGO

Tabligh Akbar Meriahkan Hari Jadi Cianjur ke-347 dan Peringatan Tahun Hijriyah 1446 H

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Jul 12, 2024 - 21:13



Polres Cianjur Polda jabar – Polres Cianjur Polda Jabar melalui Kasat Binmas

Polres Cianjur, AKP Deden Dang Diki, sukses menyelenggarakan Tabligh Akbar dalam rangka Hari Jadi Cianjur ke-347 dan Peringatan Tahun Hijriyah 1446 H. Acara yang berlangsung pada hari Jumat, 12 Juli 2024, tersebut dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat yang antusias mengikuti kegiatan tersebut.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dalam sambutannya yang disampaikan melalui Kasat Binmas, menyampaikan pentingnya kegiatan keagamaan seperti ini dalam membina kebersamaan dan memperkuat tali silaturahmi antarwarga. "Kegiatan Tabligh Akbar ini merupakan salah satu bentuk ikhtiar kita untuk terus menjaga dan memperkuat ukhuwah Islamiyah di tengah masyarakat," ujar AKBP Aszhari.

AKP Deden Dang Diki, selaku penanggung jawab acara, mengungkapkan rasa syukur dan terima kasihnya atas partisipasi aktif masyarakat Cianjur. "Kami sangat mengapresiasi antusiasme masyarakat dalam mengikuti Tabligh Akbar ini. Semoga kegiatan ini bisa membawa berkah dan semakin mempererat persaudaraan di antara kita," tuturnya.

Tabligh Akbar yang diisi dengan ceramah dari beberapa ulama ternama ini juga menjadi ajang refleksi dan introspeksi bagi masyarakat Cianjur. Selain itu, kegiatan ini diharapkan dapat menambah pengetahuan dan keimanan masyarakat dalam menjalani kehidupan sehari-hari sesuai ajaran Islam.

Salah seorang peserta, H. Ahmad, mengaku sangat terinspirasi dengan ceramah yang disampaikan. "Saya merasa sangat terinspirasi dan mendapatkan banyak ilmu dari ceramah yang disampaikan oleh para ulama. Kegiatan seperti ini sangat bermanfaat bagi kami," ungkapnya.

Dengan suksesnya penyelenggaraan Tabligh Akbar ini, Polres Cianjur berharap dapat terus mengadakan kegiatan-kegiatan keagamaan lainnya yang bermanfaat bagi masyarakat. "Kami berkomitmen untuk terus mendukung dan menyelenggarakan kegiatan keagamaan yang positif seperti ini di masa mendatang," pungkas AKP Deden Dang Diki.